In eigener Sache

Das zä zmi wurde vor etwas mehr als sieben Jahren von einer Handvoll Idealisten ins Leben gerufen und hat sich mittlerweile zu einem beliebten Anlass, ja einem Geheimtipp gemausert, wie die nachstehenden «statistischen» Zahlen dies belegen; an ca. 67 zä zmi-Tagen kamen über 2'000 Leute in den Genuss von kulinarischen Köstlichkeiten, welche von insgesamt 10 Köchen (im Turnus) zubereitetet wurden. Dies mag auf eindrückliche Art und Weise auch dokumentieren, dass viele Köche nicht zwingend auch das Essen verderben.

Auch unsere Organisation ist vor Veränderungen nicht gefeit. An einem kürzlich durchgeführten Treffen haben drei Hobbyköche, welche seit der Gründerzeit mit enthusiastischem Eifer mitgewirkt haben, ihren Abschied bekanntgegeben. Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals recht herzlich für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und das grosse Engagement bedanken. Wir hoffen natürlich, die «pensionierten» Köche an unserem zä zmi wieder anzutreffen.

Veränderungen können aber immer auch als Chancen genutzt werden. Glücklicherweise konnten wir die entstandene Lücke mit zwei neuen Mitarbeitern zumindest teilweise kompensieren. Wir möchten die neuen Mitstreiter in unserem Team herzlich willkommen heissen und wünschen ihnen viel Spass und Befriedigung in ihrer neuen Herausforderung.

Theres Ulrich